



1 3年生へ・・・性教育講演会

学校では各学年の計画のもと性に関する学習をします。今回3年生で行った講演会は1年生の時に学習する内容ですが、大人へ向けて一步前進する3年生に、生命の誕生にまつわる話や命の尊さなど、3年間のまとめとして行いました。助産師の桐原先生は中学3年生の息子さんがおられ、助産師としての経験や思いだけでなく、親としても思春期の子どもたちにたくさんのお話をしていただきました。毎年そうですが、赤ちゃん人形を抱いたり（今回はおむつの交換もあり）、妊婦体験をしたりと貴重な経験をすることが出来ます。「命のバトンを渡すためにも自分の命を大切にしていきたい」「自分を生んでくれた親にも感謝したい」「今まで命のバトンをつないできた人たちにも恥じない生き方をしたい」「将来幸せな家庭を築くためにも奥さんのフォローや育児を頑張れるお父さんになりたい」など温かい感想がたくさんありました。中学校から巣立ち社会へ一歩すすむ3年生には、今後も命の大切さと、家族とのつながりや友達との人間関係を深め、しっかりした判断と望ましい行動選択がとれるようにして、自分らしく生きていってほしいと願っています。



計画をした瓜生田談

（3年生担任山下談）

助産師の桐原先生に来ていただき、自分たちの体のこと、妊娠、出産、子育てについて、たくさんの大事なお話をしてくださいました。

3年生は真剣な表情で話をしっかり聞くことができていました。

後半は、妊婦さん体験、赤ちゃんだっこ体験、赤ちゃんおむつ替え体験を行いました。妊婦さん体験では、「重いー！」「しゃがめない！」と様々な感想が出ていました。また、持ってきていただいた赤ちゃんの人形がとてもリアルで、3年生は本物の赤ちゃんとして大事に大事に接していました。



この講話や経験をいかして、これから自分の命、友達の命、家族の命、そして将来の新たな家族の命を大切にしていってほしいです。

性教育は、生教育（生きる教育）なのです。命を大切に育む教育なのです。



2 来週のおもな予定

日	曜	行 事
3/2	月	
3	火	
4	水	
5	木	PTA 役員引き継ぎ
6	金	
7	土	
8	日	

学校だより「南中からの風」は本校 HP でもご覧いただけます。→ <http://jh.higo.ed.jp/moguni/>